

PRESSEMITTEILUNG

Datum: 16.01.2025

Wieder Publikumslauf in Bietigheim-Bissingen

Nach schneller und erfolgreicher Reparatur in der Eishalle

Die defekte Pumpe ist getauscht und der Eisaufbau ist in vollem Gange. Nun kann, dank vieler fleißiger Helfer, bereits am Samstag, 18. Januar ab 12 Uhr der öffentliche Eislauf in der Eishalle in Bietigheim-Bissingen wieder aufgenommen werden.

„Wir sind dankbar, dass aufgrund schneller Fehlerlokalisierung und Ersatzlieferung die Reparatur durch das Team in Windeseile erfolgen konnte“, so Leiter Thilo Dittmann. So können wir ab Samstag das Wochenendschlittern wieder anbieten und die begehrten Eiszeiten in der Eishalle für die Öffentlichkeit wieder freigeben.

Warum war geschlossen? Am Sonntag, den 5. Januar 2025 kam es aufgrund eines Ausfalls einer Pumpe in der Trainingseishalle in Bietigheim-Bissingen zur kurzzeitigen Schließung und Ausfall des öffentlichen Eislaufes.

Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH

Richard Mastenbroek
Geschäftsführer

Pressekontakt

Pressesprecherin:
Telefon: 07142 7887 102
presse@sw-bb.de
www.sw-bb.de
www.egetransarena.de
www.baeder-swbb.de

Ute Grothe
Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH
Rötestraße 8
74321 Bietigheim-Bissingen

